



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe acerca de las siguientes cuestiones:

- a) El estado de las obras de la escuela secundaria orientada N° 1643, así como el cronograma de tareas que permita prever la fecha de finalización de la obra para su pronto puesta en funcionamiento y garantizar el derecho a la educación para muchos adolescentes y jóvenes de la ciudad de Roldan;
- b) Cantidad de cargos previstos en el actual presupuesto para la planta docente y Directivos, así como los correspondientes cargos de asistentes escolares, preceptores y administrativos necesarios para el pronto funcionamiento; y,
- c) Requerimientos correspondientes al mobiliario escolar.

Dra. Claudia Balagué
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El día 12 de Octubre del corriente año, visitamos la obra correspondiente a la escuela secundaria orientada N° 1643 de la ciudad de Roldan. Allí recibimos varias demandas de parte de la comunidad educativa, docentes, padres y madres, quienes nos manifestaron la creciente necesidad de dar respuestas a las demandas educativas de la población.

Fuimos recibidos también por la concejala del Frente Progresista Cívico y Social, Maira Carolina Leiva quien se hizo eco de todo lo expresado por el grupo de padres, madres y docentes.

La preocupación y manifestación prioritaria que surgió en dialogo con la comunidad consiste en que, seguramente al concluir el ciclo educativo 2022, muchos niños y niñas que finalizarán su educación primaria, no tendrán lugar en las escuelas existentes para el ciclo lectivo siguiente. Su legítima demanda es muy evidente dado el crecimiento demográfico y la falta de cupos tanto en la educación de gestión pública como privada. Del mismo modo nos indicaron que funcionarios del Ministerio de Educación habían comprometido el final de la obra para la escuela N° 1643 para este ciclo lectivo 2022 que ya está pronto a terminar y que evidentemente no lo han cumplido.

En el conjunto de reclamos, nos expresaron además sobre diversas reuniones realizadas para lograr el avance de la obra de la escuela Secundaria, particularmente con la Delegada gremial de AMSAFE del Departamento Iriondo quien también manifestó su preocupación por el lento avance de la obra.

El estado del edificio en construcción, que hemos constatado, pone en evidencia la preocupación de la comunidad educativa, ya que se observa el escaso avance de la misma y la improbable finalización para el inicio del ciclo lectivo 2023.

Nos han planteado también su preocupación por el uso de aulas móviles, particularmente en los períodos de altas temperaturas, así como la falta del mobiliario escolar necesario.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Creemos de suma importancia la necesidad de dar respuesta a esta comunidad que, con justa legitimidad y pertinencia realizan un reclamo propicio para garantizar un derecho tan esencial como lo es la educación. En este sentido solicitamos la pronta finalización de la obra para que la escuela secundaria orientada de comienzo su ciclo lectivo 2023 con total normalidad en su nuevo edificio.

Por todo lo expresado solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto de comunicación.